



# Standard & Poor's eleva calificación a largo plazo de Ferromex

Debido a sus sólidos indicadores de flujo de efectivo, su bajo nivel de apalancamiento y a un menor riesgo de refinanciamiento, la calificadora subió las calificaciones de largo plazo de Ferromex a 'mxAAA' y confirma la de corto plazo de 'mxA-1+'.

Standard & Poor's subió las calificaciones en escala nacional de riesgo crediticio y de las emisiones de certificados bursátiles de largo plazo de Ferrocarril Mexicano (Ferromex) a 'mxAAA' de 'mxAA+'. Al mismo tiempo, confirmó la calificación de riesgo crediticio de corto plazo de 'mxA-1+' de la compañía y la perspectiva se mantiene estable.

La calificadora elevó las calificaciones de la empresa sobre el perfil de riesgo, debido a sus sólidos indicadores de flujo de efectivo, su bajo nivel de apalancamiento y a un menor riesgo de refinanciamiento por el vencimiento de deuda de mil millones de pesos en noviembre de 2014.

La perspectiva estable refleja la expectativa de Standard & Poor's de que los indicadores financieros clave de Ferromex se mantendrán en línea con su perfil de riesgo financiero 'modesto' a pesar de que la compañía continuará invirtiendo significativamente para mejorar sus operaciones.

“También considera nuestra expectativa de que la compañía podrá cubrir con recursos propios o refinanciar de manera anticipada su vencimiento de deuda por mil millones de pesos en noviembre de 2014”, señaló la calificadora en un comunicado.